ATELIER PARTICIPATIF

Étude de circulation chemin du Perrey

Vendredi 3 février à 20h au Cinéma du Plateau d'Assy

La municipalité de Passy souhaite engager une réflexion sur le schéma de circulation du chemin du Perrey. L'objectif? Trouver les solutions qui garantiront l'apaisement du chemin du Perrey en minimisant les impacts négatifs sur les autres secteurs résidentiels ainsi que sur les usagers en échange avec le plateau d'Assy.

Rendez-vous le vendredi 3 février pour un atelier participatif avec ARTER (agence spécialisée dans le domaine du paysage, de l'urbanisme ainsi que des mobilités): présentation des objectifs ainsi que du diagnostic et discussions autour des différentes orientations proposées.



